



## Bagaimana Cara Makan Sehat dengan Anggaran Minim? Lokasi di Philly Masuk dalam Top 10 di Amerika Serikat

### Description

Menikmati makan di luar sudah mahal, tetapi lebih menantang bagi mereka dengan sumber pendapatan terbatas. Namun, masih bisa makan di luar dengan anggaran terbatas sambil tetap sehat? Ini memungkinkan. Sebuah survei oleh BadCredit.org mengidentifikasi dan menamai 100 tempat makan terbaik di Amerika Serikat di mana Anda bisa makan sehat dengan anggaran terbatas. Hasil survei ini menemukan bahwa dalam mencari makan sehat dengan anggaran terbatas, lokasi tersebut menawarkan berbagai jenis kuliner yang beragam di lingkungan budaya dan sejarah yang mudah dijangkau.

Reading Terminal Market di Philadelphia, Pennsylvania, menjadi salah satu tempat makan terbaik yang terkenal, terletak di pusat kota Philadelphia. Terletak di sebuah bangunan Situs Bersejarah Nasional sejak 1893, Reading Terminal Market adalah salah satu pasar publik terbesar dan tertua di negara ini. Pasar ini menampilkan berbagai restoran dan tempat makan dalam satu lokasi yang menawarkan berbagai hidangan sehat, terjangkau, dan makanan yang tak terlupakan dengan pilihan untuk semua orang, termasuk organik, halal, kosher, vegan, vegetarian, dan bebas gluten.

Pasar ini juga menjadi pusat komunitas yang menawarkan berbagai pilihan buah dan sayuran segar, serta daging lokal, unggas, seafood, roti, dan permen. Tempat-tempat makan autentik seperti A Taste of Spain, Beck's Cajun Cafe, Carmen's Famous Italian Hoagies & Cheesesteaks, dan banyak lagi, tersedia di pasar ini. Selain itu, pasar ini juga merupakan tempat yang cocok untuk menikmati makanan sehat dengan anggaran terbatas.

Beberapa tempat makan populer di Amerika yang juga menawarkan makanan sehat dengan anggaran terbatas antara lain South End, Hartford, Connecticut; Carytown, Richmond, Virginia; dan Downtown Lexington, Kentucky. Di samping itu, Downtown Greenville, South Carolina; East Austin, Texas; dan Downtown Chattanooga, Tennessee juga dikenal sebagai tempat-tempat kuliner yang trendi dan berbeda. Dengan mencari tahu lokasi-lokasi ini, Anda dapat menikmati makanan sehat tanpa harus menguras dompet.

## Ringkasan

Menikmati makan di luar bisa menjadi mahal, tetapi jauh lebih sulit bagi mereka dengan sumber pendapatan terbatas. Bagaimana jika Anda mencoba menyantap makanan sehat dengan budget terbatas? Jawabannya adalah mungkin! Berdasarkan survei oleh BadCredit.org, terdapat top 100 tempat kuliner di Amerika Serikat di mana Anda bisa makan sehat dengan budget terjangkau. Salah satunya adalah Reading Terminal Market di Philadelphia, Pennsylvania. Dengan beragam restoran dan makanan sehat yang terjangkau, tempat ini menawarkan pilihan untuk semua orang. Apa restoran favorit Anda untuk menyantap makanan sehat di Philadelphia? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark